

2021年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府

みさかきた保育園 (笛吹市)



2021年4月14日 水曜日 開催

















御坂北保育所のお友達!!元気にしているかな?どんぐりコーチ・ようへいコーチはとっても元気で す!!「おはよ~!」大きな声で挨拶してくれたのがとても嬉しかったです!くっつき虫ゲームでは、 コーチが「ふたり~!!」言った人数に集まれたかな?ボールを使う技も、何回もチャレンジして頑張っ ていたね! 最後の試合も手を使わずに足でゴールできたかな?転んでもすぐに立ち上がってボール を追いかけていたね! お友達とサッカーやボール遊びを沢山してね! 手洗いとうがいも忘れないようにね(^^)/



~先生から~ 記入者 年長児担当、山﨑朋香 先生

わかりやすく、楽しく教えて頂き、ありがとうございました。

今回のサッカー教室の中で、『諦めなければ難しい事もできる』と 指導がありました。

成功体験を積む中で喜びを感じながら、『もっとやってみたい』という次へ の意欲と繋がっていった思います。

子どもたちも『楽しかった』『また試合やりたい』と嬉しそうに言っていまし

この体験をこれからの保育に活かしていきたいと思っております。

記入者 年中児担当、古屋亮介 先生

サッカーをするだけではなく、運動遊びをする中で、楽しくボールト触れ 合うことができていました。

何よりコーチと笑顔で楽しそうに体を動かしている子どもたちが印象的で した。

普段の遊びの中にボール遊びやサッカーを取り入れながら、楽しく体を 動かして行きたいです。







キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。 体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴 らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。 ·般社団法人山梨県サッカー協会